



PARASHAT TRUMÁH - PORCIÓN DE TRUMÁH

#19/ TRUMÁH - "OFRENDA ALZADA"

TRUMÁH - Éxodo 25:1-27:19

Día 6. Genesis 3:22

El propósito de estos estudios es ayudarnos a entender el texto de la Escritura acercándonos lo más posible a lo que el autor Divino nos quiso comunicar. Esta comunicación fue hecha por medio del autor humano, su idioma, su lenguaje, el cual es el hebreo con todos sus modismos y figuras del lenguaje. Conocer esto nos acerca mucho más al sentido original de la revelación de Dios para nosotros.

- Génesis 3:22: **"Y dijo YHWH Dios: He aquí el hombre es como uno de nosotros, sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, que no alargue su mano, y tome también del árbol de la vida, y coma, y viva para siempre"**.
- ... **¿Y cómo haría sin alargar su mano, para comer del árbol de la vida?**
- Entonces, la única manera es que el árbol de la vida tendría que venir a 'Éretz... porque la vida, va a depender solo del árbol de la vida. Y Su Cuerpo – Mashíaj – tendría que venir a 'Éretz.
- Así lo expresa Deuteronomio – Devarim – 8:3: "Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían conocido, para hacerte saber que no sólo de pan vivirá el hombre, más de todo lo que sale de la boca de YHWH vivirá el hombre.
- Entonces el árbol de la vida, un día tendría que descender del cielo y venir a 'Éretz, a rescatar lo que se había perdido: Lucas 19:10 Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido.
 - El Penetro detrás del Parójet (EL VELO) con Su propia sangre para dejar libre el camino al "Árbol de la Vida"
 - Por su sangre y sacrificio satisfizo la demanda de justicia.
 - Ahora los Querubines no pueden impedir el paso al árbol de la vida a todo aquel que ha puesto su confianza en una salvación tan grande.
 - El Paójet, (El velo) se "corrió de lado a lado" el día del Sacrificio de Mashíaj indicando "libre el camino al árbol de la vida". HaleluYAH!
 - Ahora tenemos libertad para entrar al lugar santísimo por el camino nuevo y vivo que abrió Mashíaj.
 - Ahora somos libres para desposarnos con El, porque morimos al pecado y el restaura nuestro desposorio.

- Romanos 7.1-4 "¿Acaso ignoráis, hermanos (pues hablo con los que conocen la ley), que la ley se enseñorea del hombre entre tanto que éste vive? Porque la mujer casada está sujeta por la ley al marido (La ley del matrimonio, no la Toráh) mientras éste vive; pero si el marido muere, ella queda libre de la ley del marido .Así que, si en vida del marido se uniere a otro varón, será llamada adúltera; pero si su marido muriere, es libre de esa ley, de tal manera que si se uniere a otro marido, no será adúltera. Así también vosotros, hermanos míos, habéis muerto a la ley mediante el cuerpo de Cristo, para que seáis de otro, del que resucitó de los muertos, a fin de que llevemos fruto para Dios.
- Ya no estamos en estado de adulterio, somos libres para entrar a la boda con el Cordero.
- Ahora somos libres para presentar sacrificios espirituales por medio de Mashíaj, porque somos un Pueblo de sacerdotes y gente santa.
- Ahora el Pacto "Seré Su Dios y ustedes serán mi Pueblo," nos incluye a nosotros.
- ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron. Hebreos 2.3

Oh amado Yehoshúa' HaMashíaj, gracias por una salvación tan grande.

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.